

Fecha: 21-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Incendios obligan a suspender y reprogramar eventos de verano en comunas de Nuble

Pág. : 13
 Cm2: 479,1
 VPE: \$ 477.152

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

LA MAYORÍA SE HA SUMADO A LA SUSPENSIÓN DE EVENTOS MASIVOS

Incendios obligan a suspender y reprogramar eventos de verano en comunas de Ñuble

La tradicional Fiesta de la Chupalla de Ninhue debió ser reprogramada para marzo próximo debido a la contingencia. A esta comuna se suman otras como Bulnes, la que informó por medio del alcalde de la suspensión total del programa.



Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: La Discusión

La Fiesta de la Chupalla en Ninhue fue reprogramada para marzo debido a la emergencia.

La emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a la Región de Ñuble continúa impactando la agenda estival de las comunas, tradicionalmente marcada por fiestas costumbristas, aniversarios comunales, shows artísticos y actividades deportivas que cada verano convocan a miles de personas y dinamizan la economía local.

En este escenario, distintos municipios han anunciado la suspensión y reprogramación de actividades masivas, priorizando la seguridad de la población, el apoyo a las familias afectadas y el fortalecimiento de los equipos de emergencia, en el marco del Estado de Catástrofe decretado para la región.

Uno de los primeros anuncios fue realizado por la Municipalidad de Bulnes, que informó la suspensión de las actividades de verano progra-

das para enero y febrero de 2026, con el objetivo de redirigir los recursos disponibles en favor de los vecinos afectados por la emergencia. No obstante, el municipio precisó que se mantendrá la realización de la XXII Trilla a Yegua Suelta, tradicional jornada de rescate patrimonial y de alto impacto para los emprendedores locales, en una fecha que aún está por definirse.

En la comuna de Coihueco, el municipio informó la suspensión de diversas actividades durante la presente semana, incluyendo carreras a la chilena, cuadrangulares de fútbol y eventos masivos, medida que se extenderá al menos hasta el día domingo. Respecto de la próxima semana, sostuvieron que la continuidad o reprogramación de actividades será evaluada de acuerdo con las instrucciones que emanen desde la Delegación Presidencial.

Por su parte, en San Fabián, el alcalde instruyó la suspensión de todas las actividades y shows

programados entre el 19 y el 25 de enero, informando además que los recursos destinados a estos eventos serán utilizados para fortalecer los equipos de emergencia, en respuesta directa a la contingencia que enfrenta la comuna y el territorio cordillerano.

En tanto, la Municipalidad de Ninhue anunció la suspensión de la XVII Fiesta de la Chupalla y la XVIII versión de la Trilla a Yegua Suelta, que estaban programadas para los días 24 y 25 de enero. Desde el municipio indicaron que la decisión se adoptó de manera responsable, considerando la situación de preocupación regional, los incendios forestales en desarrollo y la necesidad de priorizar la seguridad de las personas y el correcto uso de los recursos públicos.

La actividad fue reprogramada de manera tentativa para los días 14 y 15 de marzo, fechas que serán confirmadas una vez que las condiciones de seguridad lo permitan.